

Abi 2007 - Stufenleitung: Frau Beckmann, Frau Pütke und Herr Toschke



101 Abiturientinnen und Abiturienten des Freiherr-vom-Stein-Gymnasiums erhielten ihre Abschlusszeugnisse in St. Markus.

—FOTO: NOWAK

Schüler erhalten „Lizenz zum Leben“

Hunderte Zentral-Abiturienten nehmen Zeugnisse entgegen / Viel Lob für gute Leistungen

STADTGEBIET. „Schick in Schale“ feierten am Wochenende Hunderte von Schülerinnen und Schülern ihr Zentralabitur. Nach der feierlichen Zeugnisvergabe ließen die Abiturienten allorts die Puppen tanzen.

„Lassen Sie sich bei der Entscheidung über ihren weiteren Werdegang nicht beirren, gehen sie ihren Weg“, forderte Schulleiter Dr. Alexander Wildermann die 65 Abiturienten des Marie-Curie-Gymnasiums auf. Er würdigte die guten Leistungen im ersten Zentral-Abitur. Annika Obermann konnte mit der besten Abitur-Note der Schule glänzen.

Das Theodor-Heuss-Gymnasium verabschiedete seine 49 Abiturienten im proppenvollen Süder Bürgerhaus. Das Zeugnis der Reife überreichte Schulleiter Heinz Cremer, der abschließend noch mit Michael Kaller, Alexander Busch und David Ruf die drei besten Abiturienten des Jahrgangs besonders auszeichnete.

Im Gymnasium Petrinum bestanden 21 von 64 Abiturienten die Prüfungen mit einer Eins vor dem Komma. Neben Oberstudiendirektor Detlef Klee lobten auch die Stufenleiter Renate Gössnitzer und Erhard Hermes den Jahrgang 2007. Und zwar in Reimform. Nach dem Abi-Motto „Flabimingo – mit einem Bein im Leben“ wünschten sie den

Schülern für die weitere Laufbahn „Gleichgewicht in der Bewegung wie im Stand“.

83 Hittorfer nahmen am Samstagmorgen bei der offiziellen Feierstunde in der Sporthalle ihre Zeugnisse aus den Händen von Schulleiter Hermann Maas entgegen. Ihren Abiball feierten die Abiturienten am Abend in der Stadthalle in Oer-Erkenschwick.

„Die Lizenz zum Leben“ erhielten auch 101 Schülerinnen und Schüler des Freiherr-vom-Stein-Gymnasiums nach einem festlichen Gottesdienst in der St. Markus-Kirche. In den nächsten Tag feierten sie ausgelassen in der Vesthalle in Marl. Musikalische Begleitung erhielten sie



Strahlende Gesichter auch bei den 16 Abiturienten der Gesamtschule Suderwich.

—FOTO: PRIVAT

auch von der Lehrer-Schüler-Band „Stonewashed“. Mit einem selbst gedrehten,

dabei höchst selbstironischen Film machten die 16 Abiturienten der Gesamtschule Su-

derwich ihrer Freude über die bestandene Prüfung Luft und sparten dabei nicht an Lob für ihre Pauker. Im Emmaus-Gemeindezentrum feierten Schüler, Eltern und Lehrer den neuen Lebensabschnitt.

Und auch 23 Schüler der Wolfgang-Borchert-Gesamtschule warfen sich am Wochenende in schicken Zwirn, um ihre Zeugnisse entgegenzunehmen. Der schuleigene Pavillon platzte aus allen Nähten. Obwohl er von Fußball nach eigenen Aussagen keine Ahnung habe, verglich Hans Schulz die letzten drei Jahre seiner „Ältesten“ mit den Höhen und Tiefen eines Fußballspiels. 1:0 für den Schulleiter, wie der donnernde Applaus der Schüler unterstrich.